

البيانات الشخصية

الاسم	ثابت ناجي علي بني هاني
مكان الولادة	اريد
الجنسية	اردني
العنوان الحالي	اريد - شارع القدس
رقم الهاتف	0788222266
البريد الالكتروني	thabetbanihani@gmail.com

المؤهلات العلمية

الرقم	الدرجة العلمية	التخصص	المعدل	التقدير	لغة الدراسة	اسم الجامعة	تاريخ التخرج
1	دكتوراه	ادارة الاعمال	79.6	جيد جدا	العربية والانجليزية	جامعة العلوم الاسلامية العالمية	2021
2	ماجستير	ادارة اعمال / موارد بشرية	83.3	جيد جدا	العربية والانجليزية	جامعة جدارا	2016
3	بكالوريوس	نظم معلومات ادارية	70.4	جيد	العربية والانجليزية	جامعة جدارا	2013
4	ثانوية	صناعي	60.4		العربية	مدرسة وصفي التل	2007

التخصص الدقيق للدرجة العليا: ادارة الاعمال / ادارة الموارد البشرية

عنوان أطروحة الماجستير : دور التفكير الاستراتيجي في الادارة الاستراتيجية للموارد البشرية دراسة ميدانية على البنوك الاردنية العاملة في محافظة العاصمة

عنوان أطروحة الدكتوراه : اثر استراتيجيات ادارة الموارد البشرية في الرشاقة المنظمة : الدور الوسيط للبراعة الاستراتيجية في المصارف التجارية الاردنية

الخبرات العملية (الادارية والاكاديمية)

الرقم	الوظيفة	مكان العمل	مدة العمل
1	جامعة جرش مدرس	قسم ادارة الاعمال	3 سنوات
2	جامعة جدارا مدرس	قسم نظم المعلومات	سنة
3	جامعة اربد الاهلية	قسم لادارة الاعمال	سنتين

الاهتمامات البحثية

اساليب كمية في الادارة . ادارة المشاريع . ادارة الموارد البشرية . رقابة ادارية . ادارة سلسلة التوريد

اللجان الوطنية والدولية

المؤتمرات

البحوث المنشورة (الناشر والتاريخ)

The Relationship between Business Intelligence Capabilities and Business Outcomes of SMEs: The Moderating Role of Competitive Intelligence 2021

The Moderating Role of Internal Control System on the Relationship between Service Quality of Accounting Information System and Customer Satisfaction: A study of some selected customers from commercial Banks in Jordan

The Impact of Human Resource Management Strategies of Organizational Agility:- The Mediating Role of Strategic Ambidexterity at Jordainan Commercial Banks* In 2021

The entrepreneurial shift in education: The critical success factors of mobile learning in higher education institutions

اللغات

العربية	العربية
الانجليزية	الانجليزية

أنا الموقع أدناه ثابت ناجي علي بني هاني أشهد بأن جميع المعلومات الواردة في هذا الطلب صحيحة وأتحمّل مسؤوليتها القانونية .

التوقيع : ثابت ناجي بني هاني

التاريخ : 2023/11/5